

## ERMUA / Yo también cuento

**Ermuarras de otros países protagonizan sesiones de cuentacuentos del mundo para informar sobre sus costumbres a los más pequeños**

AINHOA LASUEN/ERMUA

PRÓXIMAS SESIONES Cuentacuentos del mundo: Cuba, República Dominicana, Mali y Guinea Ecuatorial. Hoy y mañana a partir de las 18 h. ' Yo también cuento ' o ' Nik ere kontatzen dut '. Estas pocas palabras reúnen la esencia de la actividad que se desarrolla en las dos últimas semanas en la biblioteca de Ermua, dentro de las Jornadas sobre Inmigración organizadas por diversas ONGs locales.

Por medio de esta iniciativa, ermuarras procedentes de diferentes países del mundo, a través de sus relatos, transmiten a los pequeños, de 3 a 12 años, el particular modo de ver su país de origen y sus costumbres.

Según los organizadores de la campaña, sirve para contribuir a que no existan prejuicios equivocados y que los niños y niñas conozcan otras realidades de un modo divertido.

Anteayer le tocó el turno a Colombia. Aida Estrada, Juan Carlos Salazar y Daisy Bravo, vestidos con su camiseta con los colores de la bandera de Colombia, se encargaron de explicar, a alrededor de 25 niños y niñas que se reunieron en la biblioteca infantil, cómo es su país y dónde está situado en el mapa.

Los pequeños también pudieron saber que en el río Amazonas hay delfines, aunque son rosados o que con un euro, que equivale a alrededor de 3.100 pesos (moneda colombiana), se podrían comprar una barra de pan y un cartón de leche, hoy en día, en Colombia. Claro que, sin duda, lo que más gustó a los jóvenes, fue el ' bon bon bum ' o ' Chupachups ' colombiano que recibieron todos al final de la sesión.

En este cuentacuentos, se alternaron relatos colombianos con moraleja sobre la obediencia, la sabiduría o las ganas de aprender a leer, con chistes rápidos o acertijos, que ponían en un brete a los presentes.

La dulzura de su acento ayudó a cargar de un toque mágico los relatos de estos jóvenes.

Al concluir, Daisy, Juan Carlos y Aida explicaban que ha sido complicado, porque hay que tener en cuenta que somos personas normales y corrientes que no estamos acostumbradas a contar cuentos a tantos niños.

Pero apoyaban la iniciativa, porque creemos que de este modo nos verán, no como inmigrantes, sino como personas de Colombia, Brasil, etc... como personas que vienen de otros lugares del mundo.

La prueba palpable de que también los responsables de la sesión estaban

contentos con el resultado fue que, según afirmaban, volveríamos a hacerlo encantados.

Maite, Andrea, Nerea, Yuleima y Ane (de 10 y 11 años), que acudieron a esta sesión, destacaban el cuento de ' Pedro Quitiba ', porque nos ha gustado lo inteligente que era este campesino, afirmaban estas jóvenes que han acudido prácticamente a todas las sesiones de cuentacuentos celebrados en esta campaña.

Sin dejar de destacar cada una de las sesiones, estas ermuarras del colegio Eskolabarri, se decantaban por la del día de Brasil y Portugal, porque bailamos y nos gustó mucho.

En los últimos 15 días, por la biblioteca han pasado ermuarras de Argentina, Ecuador, Marruecos, Argelia, Brasil, Portugal, Colombia, Serbia y Rumanía. Hoy (miércoles) le tocará el turno a Cuba y la República Dominicana y mañana (jueves) serán los representantes de Mali y Guinea Ecuatorial, los que se encargarán de amenizar la tarde a los más pequeños.

Todas las sesiones comenzarán a las 18 horas, en Teresa Murga.